Pays : France Périodicité : Quotidien





Date: 20 aout 2019 Page de l'article: p.3

- Page 1/1

Rencontre sur le planète darc



Il n'y a pas d'âge pour s'intéresser à la danse. Hier matin, neuf jeunes élus du conseil municipal des enfants de la ville de Châteauroux l'ont prouvé en venant visiter le site du stage <u>Darc</u>. Accueilli avec leurs familles par Eric Bellet, le directeur, ils ont eu droit à une brève présentation de ce qu'est cette manifestation culturelle et des valeurs qu'elle porte. La visite s'est prolongée avec la découverte de plusieurs cours de danse, danse orientale, ragga-jam, claquettes, danse sportive ou encore modern'jazz... Il y en avait pour tous les goûts. « Je trouve ça très dynamique, décrit Sarah, I I ans. On voit que les gens sont heureux quand ils dansent. Moi, je fais du hip-hop et quand je les vois, ça me donne envie de danser avec eux. »